



小郡市立三国中学校だより

一心一意

令和6年4月12日

第1号

校長 山本 拓

「令和6年度が始まりました！」～よろしくお祈りします～

校長の山本 拓です。本年度で赴任3年目になります。今年度は、学校通信の題名を「一心一意」(いっしんいちい)としました。自分の目的のためにひたすら集中して、やるべきことに専念することを意味しています。子どもたちには、自分の仕事や勉強、部活動などをひたむきに続けていくことで、かけがえのない仲間たちとともに大きな自信を得てもらいたいと思っています。

今年度の学校教育目標は、昨年度に引き続き「自ら想像し、考え、行動する生徒の育成」です。三国中学校の子どもたちには、自分も相手(集団)も大切にしてほしいと思っています。言葉を発する前に、SNSに書き込む前に、行動する前に「相手はどう思うのだろう。」「自分はどうなるのだろう。」と、後のことを想像することが大切です。今年度も子どもたちには、お互いを高め合う集団をつくってもらいたいと願っています。

保護者の皆様には、本年度も、本校教育活動へのご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

「教育条件整備運動のお礼」～今年度も保健室の先生が2名配置になりました～

小郡市では、これまで「子どもたちのための教職員配置の充実や高校奨学金制度の拡充、学び場支援事業などの社会教育制度の改善と充実」のための「教育条件整備運動」を保護者の皆様にご協力をいただき、行ってまいりました。

おかげさまで、今年度も三国中校区で、小中合わせて10名の定数を越える教職員を配置していただきました。また、三国中では、2年前より生徒数が減少したために本来であれば、養護教諭が1名となるところ、この活動のおかげで今年度も2名の配置をしていただきました。その他、高校奨学金制度の充実も今まで求めてきており、その成果として成績の条件の廃止や入学支度金制度の導入、貸与型から給付型への変更などの改善や拡充が少しずつ進んでいます。保護者の皆様には、改めてお礼申し上げます。

「教職員の退職・転出・転入のお知らせ」～春は別れと出会いの季節～

春は、別れと出会いの季節です。ご退職・離任された先生方と赴任された先生方の紹介をします。

「新年度の目標設定と準備」～春休みの拡大執行部の3日間～



生徒会拡大執行部の子どもたちは、春休みの3月25日(月)、26日(火)、4月3日(水)の3日間リーダー研修会を行い、新年度への目標設定やさまざまな準備を進めてきました。「三国中のみんなが笑顔で過ごせるように」という強い思いで頑張ってくれました。

「入学式準備」～先輩方ありがとう！～



4月9日(火)の午後から2,3年生は、翌日の入学式のための準備を行いました。子どもたちは、笑顔で積極的に準備を進めてくれました。体育館、新入生の教室、駐車場など自分に任されたさまざまな仕事を新入生の晴れの舞台のために一生懸命に作業をしている姿がみられました。先輩たち、本当にありがとうございました。

「第31回入学式」～ようこそ三国中へ～



4月10日(水)に第31回入学式が行われました。新入生の皆さんは、入学式の間、胸を張って前をしっかり見つめており、これから始まる中学校生活に向けての決意が感じられました。新入生代表の「誓いの言葉」では、益永芭子さんが堂々と決意の気持ちを読み上げてくれました。

「対面式・部活動紹介」～全校生徒集合～



4月11日(木)に対面式・部活動紹介がありました。対面式では、生徒会拡大執行部が学校のさまざまなことを説明しました。その後の各部活動の部活動紹介では、先輩たちが工夫をこらしてとても楽しい姿を1年生にアピールしていました。企画・準備・運営をしていただいた生徒会拡大執行部と各部の皆さん。ありがとうございました。